

BOLETÍN DE PRENSA No. 153 -->>

Al inaugurar la Universiada Regional del CONDDE en el estadio de la Unidad Deportiva Universitaria “Enrique Olivares Santana, el Rector Mario Andrade Cervantes reiteró a los jóvenes deportistas el compromiso de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes para impulsar el deporte, como un eje fundamental para el desarrollo del individuo.



Asimismo subrayó que el deporte “nos enseña a vivir de forma sana, a aceptar desafíos y prepararnos para enfrentarlos con éxito”. El rector de la UAA reconoció en los atletas universitarios de Guanajuato, Querétaro, San Luis Potosí y Aguascalientes; un ejemplo de juventud sana que se prepara para construir un mejor futuro para México.

Andrade Cervantes aseguró que la eliminatoria regional rumbo a la Universiada Nacional, será una competencia armónica, con igualdad de oportunidades donde ganaran los jóvenes, el deporte y las instituciones de educación superior.

De igual forma, el Sr. José de Jesús García Campos, Director del Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes, dio la bienvenida a los atletas a nombre del gobernador Carlos Lozano de la Torre; y los convocó a ser atletas destacados tanto en el estudio como en su disciplina deportiva, además los exhortó a jugar limpio y con todo el corazón durante esta etapa eliminatoria.

Durante la ceremonia de inauguración, participaron portando la antorcha atletas destacadas de la UAA, Karla Cristina Olivera Zúñiga, Karla Yasmin Gaucin Velasco, Liliana Hernández Medina, Martha Iris Vázquez Becerra y Sara Mercedes Prieto Castañeda; además del espectáculo de pirotecnia, hubo presentaciones artísticas a cargo de alumnos del Centro de Educación Media, así como los respectivos honores a la bandera que enmarcaron el inicio de la eliminatoria regional.

Por su parte, la maestra Marisol Pedroza Luevano, Directora de Eventos Nacionales e Internacionales del CONDDE, comentó que se trabaja arduamente para favorecer el deporte universitario en todos los niveles, desde las actividades recreativas y en altos niveles de competencia, lo cual es posible gracias a la coordinación entre el CONDDE y las instituciones

educativas.

Reconoció que ya se está completada al 92% la organización de la Universiada Nacional que tendrá como sede a la Universidad Veracruzana, dijo que los preparativos se culminarán al 30 de marzo para que el CONDDE y Veracruz pueda recibir a los mejores deportistas universitarios del país.

Pedroza Luevano comentó que para 2013 la sede será la Universidad Autónoma de Sinaloa, por lo que convocó a las demás instituciones, entre ellas la UAA, a competir por la sede para el 2014.

Durante la inauguración de la Universiada estuvieron presentes Roberto Tavares Medina, Secretario de Integración Social del Municipio de Aguascalientes; así como el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González y Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos.